

Wir danken von Herzen

für die vielen Beweise, der herzlichen Anteilnahme in den schweren Stunden des Abschieds von unserer lieben

Ida-Anna Graf-Betschart

die wir erfahren durften.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die tröstenden Worte und Umarmungen, Blumen, Karten und Spenden. Es tut gut und tröstet uns, in dieser schweren Zeit nicht allein zu sein.

Besonders danken möchten wir:

Dem Palliativ-Team OnPac in Wila für die liebevolle Betreuung und Herrn Dr. Beat Gloor in Turbenthal.

Frau Eva Graf-Tobler in Turbenthal für die wunderbare Begleitung während der schweren Krankheit.

Herrn Pfarrer Marc Schedler für die einfühlsame Abschiedsfeier am Grab und in der Kirche.

Dem Männerchor Kollbrunn für die schönen Gesangseinlagen in der Kirche.

Herrn Dr. Franz Stamm für seine jahrelange liebevolle Betreuung.

Turbenthal, im Juli 2017

Die Trauerfamilien

